



Fossilen Energieträger gehört nicht die Zukunft, wenn es ums klimabewusste Heizen geht!

Moderne Heizsysteme sollten energieeffizient sein und erneuerbare Energien nutzbar machen.

Der deutlich spürbare Klimawandel erfordert auch ein Umdenken im Bereich der Heiztechnik. Fossile Brennstoffe wie Kohle, Gas und Öl tragen nicht zur Erreichung internationaler Klimaschutzziele bei. Es geht aber auch anders: Mit der innovativen Wärmepumpen-Technologie von Viessmann Österreich kann die Klimawende gelingen. Die energiesparende, wartungsarme, innovative, klimaförderliche und bewährte Wärmepumpen-Heiztechnologie von Viessmann ist die beste Antwort auf die Herausforderungen der Zukunft.

Pressekontakt

Viessmann Österreich

Frau Birgit Preimel
Viessmannstraße 1
4641 Steinhaus bei Wels

<https://viessmann.at>
info@viessmann.at

Firmenkontakt

Viessmann Österreich

Frau Birgit Preimel
Viessmannstraße 1
4641 Steinhaus bei Wels

<https://viessmann.at>
info@viessmann.at

Komplett. Effizient. Nachhaltig. Das Komplettangebot von Viessmann Österreich im Bereich Heizsysteme, Industriesysteme und Kühlsysteme für alle Energieträger und Anwendungsbereiche bietet Spitzenqualität und setzt Maßstäbe.

Anlage: Bild

VIESMANN